



## Adosada en venta en Torrox, Torrox

490.000€

Referencia: R5138659 Dormitorios: 5 Baños: 3 Construído: 181m<sup>2</sup> Terraza: 60m<sup>2</sup>















## Costa del Sol East, Torrox

Aquí es una oportunidad única para vivir en un idílico pueblo andaluz con casas encaladas, callejuelas enrollables y un ambiente encantador. La propiedad consta de una casa principal aproximadamente 120 m2 utilizable, una habitación exterior independiente Aproximadamente 10 m2 útiles, y un apartamento independiente (de propiedad) aproximadamente 60 m2 útiles con dos dormitorios y una terraza privada – perfecto para aquellos que buscan una casa espaciosa con potencial de alquiler o espacio extra para familias y amigos. Al entrar en la casa principal, usted es recibido por un luminoso y acogedor salón con una cocina de planta abierta. Desde aquí, usted tiene una hermosa vista de su jardín privado, un oasis verde que ofrece un sentido de paz y aislamiento. En la entrada, una escalera conduce a los dos dormitorios, ambos llenos de luz natural y un ambiente acogedor. En la misma planta, también hay un baño equipado con calefacción por suelo radiante y una lavadora para mayor comodidad. Continuando con otra escalera, se llega al punto culminante de la casa – una fantástica terraza privada en la azotea con impresionantes vistas panorámicas del mar y la costa. Aquí, puede disfrutar de su café matutino al sol o terminar el día con una cena bajo las estrellas. En la planta baja, encontrará la verdadera joya de la propiedad - el espacio exterior bien diseñado. Justo fuera de la casa, una gran terraza con una pérgola proporciona una sombra agradable en días cálidos. Un poco más adelante, encontrará la piscina climatizada, perfecta para un refrescante baño todo el año. A pocos pasos de abajo, su jardín privado espera, completo con una acogedora zona de barbacoa - un lugar ideal para reuniones sociales y relajación. Junto a la zona de barbacoa hay una habitación separada, perfecta para los visitantes o como un dormitorio extra. También hay un baño totalmente equipado con suelo radiante convenientemente situado junto a la gran terraza, ideal para uso de piscina y jardín. A través del jardín, se accede al apartamento completamente separado, que consta de dos dormitorios, un baño, y una cocina abierta y sala de estar. El apartamento tiene su propia entrada desde la calle, por lo que es fácil alquilar o utilizar como un espacio habitable independiente. Además de las generosas zonas de estar, hay un montón de espacio de almacenamiento con varias salas de almacenamiento bien ubicadas, lo que facilita mantener las cosas organizadas, ya sean pertenencias personales o herramientas de jardín. La propiedad se ha mantenido cuidadosamente a lo largo de los años, con sistemas eléctricos y de fontanería mejorados según sea necesario. Esta es una casa bien cuidada llena de encanto, carácter y vistas impresionantes - una verdadera joya en el hermoso Pueblo Torrox. Torrox Pueblo es un encantador pueblo andaluz en la Costa del Sol, conocido por sus casas encaladas, calles estrechas y ambiente auténtico. El pueblo disfruta de uno de los mejores climas de Europa, con inviernos suaves y veranos agradables. Aquí podrá disfrutar de acogedores plazas, bares tradicionales de tapas y un sentido cálido de la comunidad, estando cerca de la costa y de las hermosas playas de Torrox Costa. La zona también ofrece fantásticas oportunidades para actividades al aire libre.





## Características:

Aprtmnt. Huéspedes Casa de Huéspedes

Lavadero

Vistas a Piscina

Casas de vacaciónes

Reventa

**Vistas** 

Caracteristicas Orientación Climatización

Terraza Cubierta Sur Aire Acondicionado

Cerca de Transporte Chimenea Terraza Privada Baño

Trastero - Almacén

**Armarios Empotrados** 

Fibra óptica Posición

Vistas al Mar Cerca de Tiendas Excelente estado de conservación

**Estado** 

Vistas a Montaña Cerca de Cuidad

Vistas Panorámicas

Piscina Muebles Cocina

Piscina Privada Completamente Amueblada Cocina Equipada

**Jardin** Seguridad **Aparcamiento** Jardín Privado Recinto Cerrado Párking en Calle

Categoría